



## Checkliste für Wissenschaftliche Arbeiten und Angaben der Hilfsmittel

Name: \_\_\_\_\_ Matrikel-Nr.: \_\_\_\_\_

Titel: \_\_\_\_\_

Kurs: \_\_\_\_\_ Semester: \_\_\_\_\_

Dozent/in: \_\_\_\_\_

Hiermit bestätige ich: Vor der Abgabe habe ich...

I confirm the following: Before submitting my paper, I...

- ... die Länge meiner Arbeit überprüft: \_\_\_\_\_ Seiten, \_\_\_\_\_ Wörter  
... checked the length of my paper: \_\_\_\_\_ pages \_\_\_\_\_ words
- ... ein Rechtschreibprogramm über meine Arbeit laufen lassen  
... used a spellchecker to avoid typos.
- ... meine Arbeit noch einmal Korrektur gelesen (oder lesen lassen)  
... proof-read my paper (or had someone else proof-read it).
- ... das Manual of Styles gelesen und beachtet.  
... read the Manual of Styles and followed the guidelines.
- ... den Leitfaden „How to Write a Term Paper“ oder „How to Write an Essay“ (für Ausarbeitungen) oder „How to Complete a Data Analysis“ (für Projekt m. Praxisanteil) gelesen und beachtet.  
... read the “How to Write a Term Paper” or “How to Write an Essay” or “How to Complete A Data Analysis” manual and followed the guidelines.
- ... den Leitfaden „How to Avoid Plagiarism“ gelesen und beachtet.  
... read the “How to Avoid Plagiarism” manual and followed the guidelines.
- ... meine Arbeit auf Vollständigkeit und Beachtung der obigen Leitfäden überprüft.  
... checked that my paper is complete and that it complies with the above guidelines.
- ... die Webseite mit zulässigen Hilfsmitteln zur Kenntnis genommen.  
... took note of the website listing potential resources.  
Website: <https://www.tu-braunschweig.de/anglistik/seminar/linguistik/teaching/linksandtools>
- ... alle genutzten Hilfsmittel auf der zweiten Seite dieser Checkliste angegeben.  
... listed all resources I used on the second page of this check list.

Bitte zweite Seite beachten.

Please see overleaf.

## Angaben zu genutzten Hilfsmitteln

Ich habe folgende Arten von Hilfsmitteln genutzt (**Bitte spezifische Angaben machen, sowie Art/Zweck der Nutzung angeben**):

I used the following types of resources (Please specify which resources you used and for which purpose):

(Online) Wörterbücher und/oder Lexika:

(on-line) dictionaries and/or encyclopedias:

---

---

Suchmaschinen und/oder Datenbanken (z.B. Google Scholar, Bibliothekskataloge, MLA, etc.):

search engines and/or databases (e.g., Google Scholar, library catalogues, MLA, ERIC, EBSCOhost):

---

---

Programme/Webseiten, z.B. zur phonetischen Transkription oder zum Erstellen von Phrasenstrukturbäumen:

Software tools or websites, e.g., for phonetic transcription or for drawing trees:

---

---

KI-basierte Tools oder Websites (z.B. ChatGPT):

AI-based tools (e.g., ChatGPT):

---

---

Übersetzungshilfen (z.B. DeepL, Google Translate):

Translation tools (e.g., DeepL, Google Translate):

---

---

Andere Ressourcen, die nicht in der Bibliographie meiner Arbeit angegeben sind:

Other resources that are not cited in the list of references in my paper/thesis:

---

---

\_\_\_\_\_  
(Ort, Datum)

\_\_\_\_\_  
(place, date)

\_\_\_\_\_  
(Unterschrift)

\_\_\_\_\_  
(signature)